

PREMIÈRE VISION REDUCE A 2 LOS DÍAS DE EXPOSICIÓN

La feria de referencia francesa ha anunciado la reducción de los días de exposición. Inicialmente la feria iba a tener lugar los días 15, 16 y 17 de septiembre, pero debido a la situación actual ha decidido reducirla al **15 y 16** del mismo mes. Con esta medida se prevé un ambiente más seguro para la celebración del evento.

Como compensación, la feria ofrece **un 15% de descuento sobre el alquiler del espacio.**

Desde TEXFOR estamos en continuo contacto con las ferias incluidas en el plan sectorial, así que si alguna empresa se viera afectada por alguna de las cancelaciones que se han producido este año o tenga cualquier problema con la organización ferial, no dudéis en poneros en contacto con **Luz Villalta – luz@texfor.es.**